

DE TODAS PARTES

De Boyacá

Zetaquirá, Dbre. 24 de 1925

Camarada

Ignacio Torres Giraldo.—Cali
Estimado camarada:

Con los suyos acepte el saludo revolucionario, de quien le desea triunfos en su abnegada lucha y valor para vencer. Deseos había tenido de escribirle, pero el haberme enfermado gravemente, impidiome tener este placer. Mas hoy aún que muy breve, he aprovechado la oportunidad de mi convalecencia para demostrarle

Epílogo

En la agonía de la tarde el hombre caminaba radiante de una trágica alegría por la calleja del poblacho.

Allá en la parte solitaria del pueblo se abría la puerta pestilente del prostíbulo para tragarlo como un lobo marino, y en los brazos flacuchos de una mujer tuberculosa exprimía su boca en amargo delirio, y al paso que la copa soporosa, del vicio embriagaba sus carnes y mataba su alma, en la casita triste de su pobre morada, un bohémio nocturno sus puertas rondaba...

Trémulos sus párpados y la luz vacilante de sus ojos hundidos, al despertar de la aurora, atravesó el umbral de su morada y, terrible y sombrío como el final de un drama, vió el lecho vacío de la mujer que amaba...

JULIO SANSORE.

Epitafio

«Aquí, por justa sentencia, yace un ladrón principiante, que no robó lo bastante para probar su inocencia.»

aprender el oficio de los padres, y se oriente la Educación a la exploración del porvenir, no se harán generaciones dignas de su época y de su evolución.

CLARA LUNA

(Continuará)

A Clara Luna

Frases aflictivas solo concibe mi espíritu enfermo por la tragedia de la vida.....

Pero, apesar del pesado mádero de la cruz de mi infortunio, llevo con soberbia indomable la hermosa y floreciente esperanza del mañana.....

Espero con dulce frenesí la exquisita aroma de la vida renovada, o el cardo regenerador del dolor.....

Talvez mis débiles gemidos, de mujer humilde, se apagan ante el espectáculo terrorífico de la tempestad que se avesina, pero mis delirios son amar la cruz del sacrificio o caer bajo las plantas de la muerte, convencida de mi vanidad, pero orgullosa con la palpitación de mi sangre infranqueable.....

Soy mujer, pero mis oraciones no las dedico ante un cadaver, es decir, ante un sueño.....

Mis oraciones, de mujer libre, son para esta humanidad aconjada, enferma y sola.....

Por ella desvelo mis sentidos, y en descanso enfugo sus lágrimas con mi sedosa cabellera.....

Envidio el fatigoso dolor que se concibe por amor, pero me siento desvalida cuando me veo herida por la mano esclava de la infamia.

Yo, en esta pasión atronadora y fecunda, no tengo mas que ofrecer, mi sangre y mi corazón.....

Recibe mi cariño y mi fraternal abrazo de admiración.....!!

FELICIDAD SEVERA.

Maquinas UNDERWOOD
Por mensualidades
Ignacio Arango & C^a

Use siempre los Autobuses
BROCKWAY

y compare - Un millón de veces mejores,
y al mismo precio!
CIA Urbana de Transportes

que si lejos, no por eso he dejado de recordarlo con el cariño que hermana a los hombres de la Revolución Social.

Aquí como en todas las partes del mundo, las vallas que se nos interponen para obstruirnos el triunfo en nuestra lucha, son férreas; pero no obstante, por aquello de que las grandes opresiones traen consigo las grandes reacciones, se ha notado un resurgimiento, y un espíritu de rebeldía, que quizá sea el despertar de éste Departamento anquilosado por tantos prejuicios rutinarios.

En espera de sus órdenes me suscribo su Camarada y amigo,

SERVIO TULIO SANCHEZ

Del Magdalena

«Sindicato de Braceros y Campesinos de Guacamayal de la Unión Sindical» de trabajadores del Magdalena.

Guacamayal, Dbre. 25 de 1925

Camarada Torres Giraldo,
Director de LA HUMANIDAD
Cali

Muy estimado y fraternal camarada:

Con la presente, tengo el honor de enviarle un estrecho y fraternal abrazo de Solidaridad, deseándole buena salud.

Camarada: después de saludarlo paso ha pedirle me haga el favor de enviarme cincuenta (50) números de LA HUMANIDAD, pues mi ardiente y vivo deseo es el de que el obrerismo Esclavo de la Zona Bananera lea la prensa Obrera de

OBREROS

Es preciso apoyar las industrias nacionales y de manera especial las que son benéficas al proletariado, tales como la industria de

LA ESPIGA DE ORO

que ha puesto al alcance de todos los pobres los 'espaguetis' y 'macarrones' que antes sólo consumían las gentes acomodadas.

Con una libra de las populares 42 centavos más de veinte personas